

Au printemps, à cause d'une sérieuse panne de chaudière, la classe de GS/CP a éménagé pour 2 jours dans la salle de convivialité. Au début, nous nous sommes sentis un peu déboussolés mais nous avons fini par aimer cette ambiance de l'école d'autrefois, avec le parquet au sol, le mur en pierre, et la proximité de la cloche de l'église.



Heureusement, depuis la rentrée, les chaudières des deux écoles ont été remplacées par des pompes à chaleur et nous pouvons travailler confortablement dans de bonnes conditions avec de bons équipements numériques et les deux salles de classes qui ont été repeintes à Courcy.

